

Hamburg

## Startschuss für eigene Domain

**[21.07.2014] Ab August können alle Einwohner, Firmen und Vereine in Hamburg und der Metropolregion eine neue Internet-Adresse mit der Domain-Endung .hamburg registrieren.**

Die Domain-Endung .hamburg geht online. Wie die Freie und Hansestadt Hamburg meldet, hat am 14. Juli 2014 die so genannte Sunrise-Phase begonnen. Während dieser Zeit können Markenrechtsinhaber Domains bevorzugt registrieren. Ab 27. August haben dann alle Einwohner, Firmen und Vereine in Hamburg und der Metropolregion die Gelegenheit, neue Internet-Adressen mit der Domain-Endung zu registrieren. „Wir haben das Vorhaben unterstützt und sind froh, dass es nun richtig losgehen kann“, sagt Hamburgs Erster Bürgermeister Olaf Scholz. „Die neue Top-Level-Domain bietet vielfältige neue Möglichkeiten für Bürgerinnen und Bürger und Unternehmen der Metropolregion Hamburg, sich in der digitalen Welt mit regionalem Bezug darzustellen und sich dabei gleichzeitig mit dem Standort Hamburg zu identifizieren.“

(ve)

Stichwörter: Social Media, Hamburg